

ARCHITEKTURBÜRO / Einweihung neuer Räume in der Altstadt

Balkon über dem Wohnzimmer von Lauda

LAUDA ■ Zur Einweihung der neuen Räume des Architekturbüros Schattmann in der Marienstraße 1 in Lauda wurden von Bürgermeister Maertens die besten Wünsche für eine erfolgreiche Zukunft im Herzen der Altstadt von Lauda überbracht. Maertens gab seiner Freude Ausdruck, dass der Inhaber, Dipl.-Ing. Helmut Schattmann Mut zur Investition an dieser sensiblen Altstadtlage gezeigt habe.

Das Büro beschäftigt sich neben den klassischen Architektenleistungen des Neubaus für Wohnen, Gewerbe und öffentliche Gebäude mit der Altbausanierung und der Denkmalpflege. Weiterhin werden Gutachten für Gebäudewerte, Gebäudeschäden und Beweissicherungsverfahren erstellt. Als weiteres Standbein ist das Büro Schattmann mit städtebaulichen Planungen bis hin zur Sanierungsträgerleistung beschäftigt.

Nach zehnmonatiger innerer Sanierung und Umbauphase wird das

markante Gebäude nun seit einiger Zeit von außen bearbeitet und soll bis zum Spätherbst fertig gestellt sein. Das Bauwerk wurde etwa 1900 erbaut und stand mit Ausnahme des im Erdgeschoss befindlichen Teestadls seit mehreren Jahren leer.

Nachdem der Marienplatz in Verbindung mit der Rathausstraße ein echtes Schmuckstück in Lauda darstellen wird, bezeichnete der Bürgermeister den neuen Arbeitsplatz des Ingenieurteams als „Balkon über dem Wohnzimmer von Lauda“. pm



Bürgermeister Maertens mit dem Freien Architekten Helmut Schattmann und dem Team des Architekturbüros.

FOTO: PRIVAT

